



## KTB Rintisan Timuran Siap Tanggulangi Bencana



KR-Juvintarto

**Rombongan Forkopimtren Mergangsan meninjau korban evakuasi bencana dalam simulasi di KTB Rintisan Timuran.**

**YOGYA (KR)** - Suasana Kampung Timuran, di Kelurahan Brontokusuman, Kemantren Mergangsan, Kota Yogya, Minggu (12/5) pagi, seperti hari-hari biasanya. Warga beraktivitas, ada yang menyapu halaman, siap berangkat kerja, berolahraga dan anak-anak bermain gembira. Namun tiba-tiba terdengar suara gemuruh gempa bumi.

Gempa berkekuatan 6,5 SR terasa mengguncang, bangunan banyak yang roboh, kepanikan terjadi, suara sirine dan kentongan bersautan. Dengan sigap segera dilakukan pengamanan dan evakuasi yang dikordinir Ketua Pengurus Kampung

Tanggul Bencana (KTB) Timuran, Tunggul Birowo bersama pengurus di bidang masing-masing dan bantuan relawan KTB. Termasuk berkoordinasi dengan Kelurahan dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogya.

Dengan cepat semua bisa terkondisikan warga berada ditempat yang aman, dan yang terluka segera mendapatkan pengobatan sebagian dibawa ambulance ke RS terdekat. Dapur umum dan logistik segera menyiapkan menu makan. Demikian simulasi bencana gempa bumi di KTB Rintisan Timuran berlangsung lancar melibatkan relawan dan warga.

"Kita tidak berharap bencana namun simulasi ini sebagai upaya kesiapsiagaan bila terjadi bencana, tidak hanya gempa tetapi juga bencana alam lainnya, sehingga simulasi dengan sungguh-sungguh jangan gojek," ucap Lurah Brontokusuman Maryanto SE MM dalam pembukaan simulasi.

Simulasi di KTB Timuran dihadiri Ketua Komisi C DPRD Kota Yogya Ririk Banowati, Mantri Pamong Praja (MPP) Mergangsan Pargiyat SIP dan jajaran Forkompimtren Kapolsek, Danramil Mergangsan, Kepala Puskesmas, Ketua LPMK Brontokusuman. "Dari 17 kampung di Kemantren Mergangsan, pengukuhan KTB Timuran adalah yang ke-15, dan akan dilanjutkan 19 Mei KTB Mergangsan Kidul dan awal Juni KTB Nyutran," jelas Pargiyat.

Usai simulasi dilakukan Pengu-kuhan Pengurus KTB Rintisan Timuran oleh Kalak BPBD Kota Yogya Drs Nur Hidayat MSI. "Nantinya akan dihibahkan fasilitas penunjang seperti Sepeda Motor Roda Tiga, jigshaw (gergaji listrik), HT dan lainnya senilai total Rp 45 juta, BPBD Kota Yogya akan mendampingi dengan pelatihan, juga evaluasi," ucap Nur Hidayat.

Sedang Ririk Banowati menjelaskan DPRD berkolaborasi dengan pemerintah mengukuhkan KTB untuk motivasi masyarakat dalam penanggulangan bencana. "Di wilayah Kota Yogya sudah dikukuhkan 159 KTB dari 169 KTB yang rencana tahun ini semua sudah dikukuhkan," ungkap Ririk. **(Vin)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Brontokusuman			
3. BPBD			

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005